

## ABSTRAK

**Dimas Bagus Prayoga : Analisis Kausalitas Jumlah Penduduk, Pertumbuhan Ekonomi dan Kesejahteraan Masyarakat di Provinsi Jambi. Jurusan Ilmu Ekonomi Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Padang. Dibawah bimbingan (1) Bapak Dr. Idris.M.Si (2) Ibu Ariusni.SE.M.Si**

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis hubungan kausalitas jumlah penduduk dan kesejahteraan masyarakat, Pertumbuhan ekonomi dan kesejahteraan masyarakat, jumlah penduduk dan pertumbuhan ekonomi, kesejahteraan masyarakat dan jumlah penduduk, kesejahteraan masyarakat dan pertumbuhan ekonomi, serta pertumbuhan ekonomi dan jumlah penduduk di Provinsi Jambi.

Jenis penelitian ini adalah penelitian deskriptif, dimana data yang digunakan adalah data sekunder yang berupa Panel dari tahun 2004 hingga 2016 yang diperoleh dari lembaga dan instansi terkait. Pada Uji Kointegrasi penelitian ini menggunakan metode *Pedroni Residual Cointegration Test*, dari hasil uji kointegrasi menyatakan bahwa penelitian ini menggunakan *Panel Vector Autoregression* (PVAR). Hal ini berarti bahwa pada penelitian ini tidak memiliki kointegrasi atau hubungan jangka panjang.

Temuan dari penelitian ini menunjukkan bahwa kesejahteraan masyarakat dan jumlah penduduk tidak memiliki hubungan kausalitas, kesejahteraan masyarakat dan pertumbuhan ekonomi memiliki hubungan kausalitas serta, jumlah penduduk dan pertumbuhan ekonomi tidak memiliki hubungan kausalitas namun hanya memiliki hubungan satu arah yaitu pertumbuhan ekonomi dan jumlah penduduk.

Berdasarkan penelitian ini, penulis menyarankan Pemerintah Provinsi Jambi perlu mengontrol jumlah penduduk sehingga dapat meningkatkan kesejahteraan masyarakat, dalam mengontrol jumlah penduduk pemerintah perlu meningkatkan sistem Keluarga Berencana (KB) sehingga kesejahteraan meningkat. Perlunya pemerintah lebih memperluas lapangan pekerjaan, sehingga masyarakat yang kurang sejahtera dapat memiliki pekerjaan, sehingga pendapatan meningkat dan konsumsi masyarakat akan meningkat, tingginya konsumsi masyarakat akan mencerminkan kesejahteraan masyarakat.

**Kata Kunci : Kesejahteraan Masyarakat, Pertumbuhan Ekonomi, Kesejahteraan Masyarakat, *Panel Vector Autoregression* (PVAR)**